



### **CHARTA der VIELFALT: Burgenland – das Land der Vielfalt**

Im Burgenland leben rund 291.000 Menschen, davon sind 143.000 Männer und 148.000 Frauen. 25.000 haben eine andere als die Österreichische Staatsbürgerschaft. 75 % der Burgenländerinnen und Burgenländer sind katholisch, 60.000 Menschen sprechen eine der drei Minderheitensprachen Kroatisch, Ungarisch oder Romanes. Das Burgenland ist ein Land der Vielfalt. Vielfalt bedeutet, eine Fülle von Möglichkeiten, die neben- und miteinander existieren. Die Vielfalt der Menschen im Burgenland, ihre unterschiedlichen Fähigkeiten und Fertigkeiten sowie ihre kreativen und innovativen Ideen haben den wirtschaftlichen Aufschwung sowie die kulturelle und gesellschaftliche Entwicklung des Landes mitgetragen.

Die Umsetzung der Charta der Vielfalt ist ein Auftrag an die Politikerinnen und Politiker des Landes, ein Umfeld zu schaffen, das frei von Vorurteilen ist. Alle Menschen, die im Burgenland leben, sollen Wertschätzung erfahren – unabhängig von Geschlecht, Nationalität, ethnischer Herkunft, Religion, Weltanschauung, Behinderung, Alter und sexueller Orientierung

Die Unterzeichnenden sprechen sich dafür aus

- Die Vielfalt des Burgenlandes in all ihren Facetten anzuerkennen, das darin liegende Potential wertzuschätzen und unterstützen.
- Eine Kultur zu pflegen, die geprägt ist von gegenseitigem Respekt und der Wertschätzung für jede und jeden Einzelnen.
- Die vielfältige Kultur des Burgenlandes, sowie die facettenreichen Fähigkeiten und Fertigkeiten der Menschen, die in diesem Land leben, zu fördern.
- Die Umsetzung dieser Vereinbarungen zum Thema eines internen und externen Dialogs im Burgenland zu machen.
- Den Burgenländerinnen und Burgenländern über die Vielfalt des Burgenlandes zu informieren und sie bei deren Umsetzung miteinzubeziehen.

*Jan Wolk*  
Mag Norbert Darabos

*Astrid Eisenkopf*  
Mag.<sup>a</sup> Astrid Eisenkopf